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Пятый пятилетний план определяет новый 
мощный под'ем народного хозяйства СССР и 
обеспечивает дальнейший значительный рост 
материального благосостояния и культурного 
уровня народа.

(Из проекта ЦК ВКП(б) «Директивы XIX с'езда партии по пятому 
пятилетнему плану развития СССР на 1951—1955 годы»).

Навстречу
XIX съезду ВКП(б)

ОЗНАМЕНУЕМ ПРЕДСТОЯЩИЙ СЪЕЗД ПАРТИИ
НОВЫМИ УСПЕХАМИ В УЧЕБЕ И РАБОТЕ

Коллектив нашего института с. 
огромным воодушевлением, как и 
весь советский народ, встретил сооб
щение ЦК ВЕП(б) о созыва 5 октяб
ря 1952 года очередного XIX с'езда 
партии. Опубликование проекта 
директив XIX с'езда партии по пя
тому пятилетнему плану развития 
('ССР на 1951 —1955 годы и про
екта текста измененного Устава 
партии встретило горячее одобрение 
и вызвало новый под’ем в работе 
всего коллектива института. Комму
нисты и весь коллектив институ
та е большим вниманием изучают 
эти документы ЦК нашей партии.

История пашей партии показы
вает, что Устав партии все полнее 
и совершеннее отражает и закреп
ляет большевистские организацион
ные принципы, а это свидетельст
вует об укреплении партии, о 
роете и совершенствовании, 
опубликованном проекте Устава1 
обобщен и закреплен богатейший 
опыт партийного строительства. 
Проект Устава еще выше подни
мает звание и значение члена пар- 
гни. повышает требовательность к 
каждому коммунисту.

Коммунисты нашей партийной 
организации с большим удовлетво
рением встретили требования к чле
нам партии, содержащиеся в проек
те Устава. После ознакомления г 
проектом Устава заметно повыси
лись активность и организованность 
коммунист <в, их ответственность как 
за производственную, учебную, так 
и за партийную и общественную ра
боту в институте. '
п............................................. ..............Организованнее, чем в прошлом
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году, начались занятия и прошла 
первая неделя учебы, несмотря на 
то, чт' нынче институт перешел на 
двухсменную работу. Повысилась 
трудовая и учебная дисциплина 
студентов-коммунистов. Собрания 
партийных групп, которые сейчас 
проводятся в парторганизации ин
ститута. проходят более органи.ю- 
ванно и активно.

Проектом Устава к партийным 
организациям предъявляется требо
вание помогать кандидатам пщго- 
товиться к вступлению в члены 
партии. В парторганизации нашего \ 
института более половины кандида
тов в члены партии имеют про
сроченный кандидатский стаж. Сре
ди них есть и такие товарищи, как. 
например, Кожин, студент IV курса, 
кандидат в члены ВКП(б) с мая 
1946 года, студенты Супония, По
номаренко и Тракман, кандидаты в 
члены ВКП(б) с 1947 года, сту
дент IV курса Чикиндае, кандидат 
в члены ВКЛ(б) с 194S года, и 
другие. 'Эти примеры говорят о том, 
что партийная организация инсти
тута недостаточно занималась делом1

воспитания и подготовки кандида
тов к вступлению их в члены пар
тии. Это говорит о своевременности 
и правильности включения в Устав 
параграфа об обязанности партий
ной организации помогать кандида
там готовиться к вступлению в 
члены партии.

Студенческая молщежь институ
та, которая в подавляющем боль
шинстве состоит из комсомольцев, а 
также коллектив преподавателей 
проявляют большой интерес к опуб
ликованным материалам ЦК ВКП(б) 
к XIX е’езду партии. Во всех 
курсовых партгруппах, в студенче
ских группах и на кафедрах пре
подаватели и студенты. коммуни
сты И КОМСОМОЛЬЦЫ С глубоким ин
тересом изучают эти исторические 
документы. Особенно большое зна
чение имеет проект Устава для 
воспитания молодежи. Он учит нас. 
как воспитывать у молодых строи
вшей коммунистического общества 
лучшие качества, присущие боль
шевикам.

15 сентября состоится общеин- 
етитутское партийное собрание, на 
котором будут обсуждены проект 
(директив XIX с’езда .партии по но
вом) пятилетием) плану и проект 
секста изменен него Устава партии. 
Нет г 'мнения, что обсуждение этих 
исторических документов пройдет 
на высоком идейно-политическом 
уровне и будет способствовать даль
нейшему улучшению многогранной 
деятельности нашей партийной ор
ганизации.

ЗА ГЛУБОКОЕ ТВОРЧЕСКОЕ УСВОЕНИЕ 
ОСНОВ МАРКСИЗМА-ЛЕНИНИЗМА

Новый учебный ГОД преходит в 
) ЛИВИЯХ ПОДГОТОВКИ коммунистиче
ской партии к своему очередному 
е'е:ц). В "публикованных докумен
тах ЦК ВКП(б) к XIX е’езду пар
тии намечены новые величествен
ные задачи развития нашей Роди
ны. укрепления партии Ленина— 
Сталина, усиления ее связи с мас
сами. Выполнение этих задач обя
зывает все кадры партии и госу
дарства работать над повышением 
своего идейно-политического уров
ня. своей коммунистической созна
тельности.

Задачи коммунистического воспи
тания студентов требуют от нашей 
кафедры дальнейшего повышения 
качества преподавания, решитель
ного искоренения элементов форма
лизма и начетничества, привития 
студентам вкуса к овладению мар
ксистско-ленинской наукой, тесной 
связи препецавания <• практикой 
Коммунистического строительства.

В текущем учебном году кафед
ра намерена пересмотреть все лек-, 
ции курса так. чтобы отразить в | 
них материалы к XIX е’езду пар
тии и его решения, насытить эти
ми материалами семинарские заня

Образцово
подготовиться

к практическим 
занятиям

10 сентября коллектив лаборато
рии электрометаллургии собрался 
для того, чтобы принять социали
стическое обязательство в честь 
XIX с'езда партии. Профорг лабора
тории тов. II. II. Иванов рассказал 
собравшимся о всенародном социа
листическом соревновании в честь 
предстоящего с’езда партии и при
звал рабочих лаборатории отметить 
это знаменательное событие новы
ми успехами в работе.

После краткого обсуждения кол
лектив лаборатории единодушно 
принял текст обязательства, в ко
тором решено обеспечить выполне
ние плана III квартала на 130 про
центов. Коллектив обязался образ
цово подготовить лабораторию к 
студенческим занятиям, закончить 
монтаж и наладку комплексной уста
новки для определения газов в ста
ли вместе с высокочастотным го-, 
нератором. переоборудовать вытяж-j 
ную вентиляцию в химическом за
ле, а также электрическую часть 
вентиляционной установки большо
го печного зала. Решено также обо
рудовать вентиляцией кабинет ана
лиза газов в стали.

А. ПОПОВ, 
начальник лаборатории.

тия. В уже прочитанных лекциях и 
в проведенных занятиях преподава
тели использовали проект директив 
XIX Сезда партии по пятому пяти
летнему плану развития СССР и 
проект текста измененного Устава 
партии и рекомендовали студентам 
глубоко изучить эти исторические 
1 жументы.

Задаче возможно более полного 
усвоения основ марксизма-лениниз
ма, материал ,в к XIX е’езду пар
тии кафедра подчиняет всю свою 
методическую и общественно-поли
тическую работ). Уже на своем 
нервом заседании 30 августа ка
федра. совместно е представителями 
комитета и факультетских бюро 
ВЛКСМ, разработала мероприятия, 
(■вязанные не только с первыми 
занятиями со студентами, но и па 
более длительный срок. Среди этих' 
мероприятий важнейшее место за
нимают совместная борьба комсо
мольского актива и преподавателей 
за лучшую организацию самостоя
тельной работы студентов, за вни-1 
мание и высокую учебную дисцип
лину на лекциях и семинарских 
занятиях, за умелое и добросовест
ное конспектирование изучаемых

В группах II курса
Готовясь к общеинститутскому 

партийному собранию, коммунисты 
II курса технологического факуль
тета изучили материалы ЦК ВКП(б) 
к XIX е’езду партии на собрании 
партгруппы. Здесь же (было решено 
выделить коммунистов для озна
комления всех студентов курса с 
этими историческими документами.

9 сентября беседа о предстоящем 
XIX с’езде партии была проведена 
в группе МТ-51-2. Был зачитан 
проект директив XIX с’езда партии 
ио пятому нятилетнему плану

На
В группе МФ-50-1 состоялась 

читка токста проекта измененного 
Устава партии. Читку проводил 
член партийного бюро физико-хими
ческого факультета студент III кур
са Б. Путимцев. Он ознакомил сту
дентов с изменениями в Уставе 
партии, об'яснил их причину.

— Партия большевиков всегда 
была примером для нас, молодежи, 
— сказал Б. Путимцев. — Новые

В честь XIX с'езда партии сот
рудники лаборатории термообра
ботки и термической мастерской, 
учебный мастер Маныкин, слесарь 
Бусаров и электромонтер Аристар
хов, взяли на себя следующее со
циалистическое обязательство:

физико-химическом факультете

Социалистическое обязательство

произведений классиков марксизма- 
ленинизма, за глубокие и прочные 
знания марксистско-ленинской нау
ки.

Первым шагом в этом направле
нии явились внимательная разра
ботка и последующее обсуждение на 
кафедре и на методических совеща
ниях текстов и развернутых планов 
вступительных лекций, читавшихся 
на первой неделе. Верная своей тра
диции и проверенному опыту, ка
федра будет и дальше систематиче
ски обсуждать тексты и планы 
лекций, ход семинарских занятий и 
рассматривать отдельные теорети
ческие ВОП]ЮСЫ.

Кафедра попрежнему будет неос
лабно бороться за усиление научно
исследовательской работы препода
вателей. В истекшем учебном году 
В. В. Матвеев защитил кандидат
скую диссертацию, а 0. Г. Стецов- 
ская завершила сдачу кандидат
ского минимума и избрала тему 
кандидатской диссертации. В теку
щем учебном году должны защитить 
кандидатские диссертации В. Д. 
Горбачев и II. А. Панченко, про
должает работу над диссертацией 

развития СССР на 1951—1955 го
ды. Особый интерес студентов выз
вали разделы о металлургии, ма
шиностроении, электрификации и 
механизации сельского хозяйства, о 
дальнейшем неуклонном повыше
нии материального обеспечения и 
культурного уровня трудящихся.

Изучение материалов к XIX е’ез- 
ду партии проводится и в осталь
ных группах II курса.

И. ИВАНОВ, 
парторг курса.

высокие требования, которые пред’- 
являются членам партии, обязыва
ют нас усилить внимание к вопро
сам воспитания молодежи в духе 
беззаветной любви к Родине, слу
жения делу партии Ленина— 
Сталина.

Знакомство с проектом текста 
измененного Устава партии вы—v 
ло глубокий интерес у присутство
вавших. К). ДЕМКИН.

К 1 октября 1952 года сверх 
производственного задания произве
сти установку, полный монтаж и 
пуск в эксплуатацию трех машин 
ЯБ-1 для испытания на длитель
ную прочность сталей и сплавов в 
горячем состоянии.

ид,-у •* —ш/уггу■*>—иу-А -

Р. М. Белая и приступит к сдаче 
кандидатского минимума С. II. Ды- 
герн. Два преподавателя работают 
над докторскими диссертациями.

Таким образом, на кафедре нет 
ни одного преподавателя, который 
не повышал бы своей научной 
квалификации. Но этого недоста
точно. Перед кафедрой стоит важ
ная задача: добиться дальнейшего 
роста педагогического мастерства 
преподавателей. Выполнению этой 
задачи кафедра уделяет большое 
внимание.

Одним из серьезных факторов 
повышения научной квалификации 
и педагогического искусства наших 
преподавателей является пропаган
дистская работа. Как и в прошлые 
годы, они будут вести ее по зада
нию МГК и РК ВКП(б) и партбюро 
института.

XIX с’езд партии Ленина— 
Сталина коллектив кафедры озна
менует еще более высоким идейно- 
по литическим уровнем преподава
ния, созданием необходимых усло
вии для глубокого творческого ус
воения марксистско-ленинской нау
ки студентами нашего института.

’ Доцент А. Ф. РАЩЕНКО, 
зав. кафедрой марксизма- 

ленинизма.
Доцент Ф. Л. АЛЕКСАНДРОВ, 

парторг кафедры.
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Изучение материалов к XIX съезду партии 
на кафедрах института

наши ЗАДАЧИ
Намечаемое проектом директив 

XIX с’еэда партии по новому пя
тилетнему плану увеличение про
изводства стали к 1955 году на 
62 процента по-сравнению с 1950 
годим ставит перед работниками 
кафедры металлургии стали ответ
ственные задачи. Увеличение про
изводства стали должно йыть обес
печено не только за счет ввода в 
действие новых агрегатов (стале
плавильных печей и конверторов), 
но и за счет интенсификации про

изводства, улучшения и ускорения 
технологических процессов, за счет 
механизации трудоемких работ на 
металлургических предприятиях и, 
в частности, в сталеделательных це
хах.

Большая работа предстоит кол
лективам специальных кафедр, го
товящих специалистов-сталепла
вильщиков. Необходимо будет еще 
более повысить уровень подготов
ки инженеров, ибо только специа
лист, вооруженный высокой техни
ческой культурой, сумеет вскрыть 
резервы дальнейшего улучшения 
действующих агрегатов. Потребует
ся еще и еще раз проанализировать 
тепловую работу печей, автомати
зировать процессы сжигания топли
ва, подобрать и установить прибо
ры управления и контроля.

В области дальнейшего развития 
черной металлургии проект дирек
тив XIX с’евда партии указывает 
на необходимость увеличения про
изводства толстолистовой стали. Для 
этой цели потребуется изготовлять 
слитки большого веса. Известно, что 
с увеличением веса слитка в нем 
усиленно развиваются дефекты кри
сталлической и химической неодно
родности, появляются несплошности 
стали в различных об’емах участ
ках слитка. От специалиста-стале
плавильщика потребуется умение и 
искусство борьбы с этими порока
ми; потребуется овладеть наукой 
управления кристаллизацией, при
родные законы которой непременно 
ведут к образованию кристалличе
ской и химической неоднородности 
слитка.

Задание по улучшению качества 
специальной стали для нужд маши
ностроения потребует настойчивых 
изысканий по подбору эффективных 
раскислителей. Ряд исследователь
ских работ последних лет посвящен 
анализу и методике определения 
газов в стали, в частности, опреде
лению насыщенности стали кисло
родом. Нам кажется, что следует

Необходима новая специализация
Проект ЦК ВКП(б) директив XIX 

с’езда партии ио пятому пятилет
нему плану развития народного хо
зяйства СССР определяет дальней
шее мощное развитие всех отраслей 
промышленности, в том числе и 
черной металлургии. Производство 
чугуна в 1955 году должно быть 
увеличено на 7G процентов по 
сравнению с производством в 1950 
году. Такой рост производства в 
значительной степени должен идти 
за счет’ увеличения производитель
ности труда, за счет лучшей подго
товки шихтовых материалов для до
менной плавки.

Практика работы доменных печей 
в последние годы показала, что зна
чительного роста их производитель
ности можно добиться увеличением 
доли агломерата в рудной части 
шихты. Перспективы в этой обла

организовать борьбу с причиной об
разования включений и газов на по
следнем этапе технологического про
цесса выплавки стали, а не зани
маться лишь определением засорен
ности металла газами. Поэтому спе
циалист-сталеплавильщик должен 
будет в совершенстве овладеть ме
тодикой определения неметалличе
ских включений в стали, изучить 
работу установок по определению 
газов в стали, на ряде лаборатор
ных работ-познать свойства различ
ного рода раскислителей и изучить 
межфазное натяжение между метал
лом и данным окислом. Высокое ка
чество толстолистовой и специаль
ной стали для нужд советского ма
шиностроения может быть гаранти
ровано при условии чистоты стали 
от неметаллических включений, то 
есть, при условии, что окислю эле
ментов раскислителей будут нахо
диться в жидком состоянии, спо
собном к коалесценции, и, следова
тельно, быстро всплывут в шлак.

Проектом директив предусматри
вается увеличение ввода в действие 
новых производственных мощностей 
по стали на 42 процента по срав
нению с четвертой пятилеткой. В 
этой части кафедра металлургии 
стали учитывает необходимость уве
личить число выпускаемых специа
листов-конверторщиков для обслу
живания вновь вступающих в строй 
в течение пятилетки кислых и ос
новных конверторов для производ
ства стали.

Для того чтобы содействовать 
развитию производства черных ме
таллов в системе местной промыш
ленности за счет строительства не
больших передельных металлурги
ческих заводов, кафедра металлур
гии стали должна будет предусмот
реть выдачу определенной части 
студентов заданий по курсовому 
проектированию на небольшие печи 
с мазутным отоплением или газоге
нераторным топливом. Преддиплом
ную практику "Этой части студентов 
следует проводить в небел ыпих мар
теновских цехах передельных взво
дов, работающих на твердой холод
ной шихте.

Наконец для обеспечения широ
кого внедрения кислорода в техно
логические 'Процессы в черной ме
таллургии нам кажется целесооб
разным, уже начиная с IV курса, 
отдельной группе студентов (5—110 
человек в каждой группе) читать 
специальные подробные лекции об 
использовании кислорода в стале

сти самые благоприятные. Произ
водство агломерата в течение пос
левоенной пятилетки росло очень 
быстрыми темпами и еще быстрее 
будет расти в следующей пятилет
ке. Вместе с ростом количества аг
ломерата должно непрерывно улуч
шаться и его качество.

Работа по производству агломе
рата и улучшению его качества 
требует специальных инженерных 
кадров. Вместе с тем инженеры-аг
ломератчики не готовятся ни в од
ном высшем учебном заведении Со
юза; инженерные должности на аг
лофабриках заняты инженерами- 
доменщиками, подготовка которых 
по агломерации явно недостаточна.

В этой связи преподаватели ка
федры металлургии чугуна, изучив 
проект директив XIX с’еэда партии 
по новому пятилетнему плану, счи

плавильных печах и конверторах. 
Этой части студентов необходимо 
сообщить новые данные о методах 
ввода, ознакомить с чертежами и 
схемами разводки киелородощюводов 
к печам, с элементами конструкции 
различного рода приспособлений для 
ввода кислорода в факел (газовый 
и мазутный), а также с приспособ
лениями для ввода кислорода в 
металл. Курсовой и дипломный про
екты для этой части студентов 
должны также иметь направленный 
характер. Дипломную практику эти 
студенты должны проходить в це
хах, где печи оборудованы приспо
соблениями для ввода кислорода и 
где имеются кислородные станции.

С нашей точки зрения, необхо
димо еще в институте готовить спе
циалистов, знакомых с новой тех
никой производства стали. Порядок 
отбора студентов, как и программа 
специальных лекций, должен быть 
согласован и утвержден Министер
ств ом высшего образования.

Для выполнения указания об 
удвоенном выпуске специалистов в 
1955 году по сравнению с 1950 
годом потребуется изыскать допол
нительные помещения и агрегаты 
для организации студенческих ла
бораторных занятий. При этом в 
течение ближайших лет необходимо 
построить в институте или в коо
перации с вечерним институтом 
оавода «Серп и молот небольшую 
мартеновскую печь садкой 3—5 
тонн и конвертор емкостью на 0,5 
тонны. На этих агрегатах можно 
будет не только правильно органи
зовать лабораторный практикум для 
студентов-сталеплавильщиков III, 
IV и V курсов, но и решать отдель
ные трудные вопросы по сталева
рению, возникающие на производст
ве, и тем самым еще более расши
рить связь и помощь кафедры ме
таллургии стали производству. Не
обходимо срочно ставить вопрос, пе
ред Министерством высшего образо
вания о постройке названных выше 
агрегатов.

Коллектив кафедры металлургии 
стали, изучая проект директив XIX 
с’езда партии, готовится к предсто
ящей напряженной работе как в 
области проведения исследователь
ских работ и помощи производству, 
так и в области подготовки высо
коквалифицированных специали
стов-сталеплавильщиков, строителей 
коммунизма.

Доцент Г. ОЙКС.

тают- настоятельно необходимым ор
ганизацию специализации по произ
водству агломерата в нашем инсти
туте при кафедре металлургии чу
гуна. Инженеры-агломератчики 
должны быть высококвалифициро
ванными специалистами в области 
производства агломерата и изучения 
его свойств и качества. Вместе с 
тем они должны иметь основатель
ную подготовку по доменному про
изводству. Решение вопроса об ор
ганизации по производству агломе
рата позволит институту улучшить 
подготовку инженеров требуемой 
квалификации. Наряду с другими 
мероприятиями в черной металлур
гии это будет способствовать ус
пешному выполнению пятого пяти
летнего плана по производству чу
гуна.

Доцент С. ШАРОВ.

Отчетно-выборная кампания 
в комсомольской 

организации института
Отчетно-выборная кампания — от

ветственный период в работе ком
сомольской организации института. 
В этот период нужно умело соче
тать организацию и подготовку от
четно-выборных комсомольских соб
раний, подбор кадров с проведе
нием текущей комсомольской рабо
ты в соответствии с имеющимися 
планами. В настоящее время такие 
планы работы имеются в комитете 
ВЛКСМ, факультетских и курсовых 
бюро, наряду с общим планом про
ведения отчетно-выборной кампании.

Состоявшийся недавно IX пленум 
ЦК ВЛКСМ обсудил вопрос «О ра
боте комсомольских организаций 
высших учебных заведений». Пленум 
указал иа серьезные недостатки, 
имеющиеся в работе некоторых ком
сомольских организаций институтов. 
Пленум отметил, что пропуски лек
ций и практических занятий не 
всегда встречают отпор со стороны 
комсомольцев, что в некоторых ву
зах допускается перегрузка студен
тов общественной работой.

Пленум обязал комсомольские ор
ганизации усилить работу по воспи
танию у студентов упорства и на
стойчивости в овладении знания
ми, потребовал от каждого комсо
мольца показывать пример созна
тельного отношения к учебе.

С 8 по 18 сентября в нашем ин
ституте состоятся групповые отчет
но-выборные собрания на II, III nV 
курсах. В период с 22 сентября по 
1 октября пройдут курсовые собра
ния. С 4 по 13 октября будут про
ведены групповые и курсовые ком
сомольские собрания IV курсов и V 
курса физико-химического факуль
тета.

В период с 11 по 20 октября со
стоятся факультетские отчетно-вы
борные комсомольские собрания, а 
26 октября будет проведена IV ин
ститутская конференция ВЛКСМ.

Па этих собраниях комсомольцы, 
руководствуясь указаниями IX пле
нума ЦК ВЛКСМ, должны крити
чески проанализировать и оценить 
работу выборных органов и всей 
организации в целом. Очень велико 
значение деловой критики на этих 
собраниях. Критические выступления 
комсомольцев, вскрывающих недо
статки в работе комсоргов групп, 
комсомольских бюро и комитета 
ВЛКСМ, помогут в работе новому 
составу выборных комсомольских 
органов, сыграют большую роль в 
деле воспитания комсомольцев.

Состоявшиеся в ряде групп соб
рания позволяют сделать некоторые 
выводы. Па комсомольском собрании 
в группе МЧ-50-5 в прениях по от

Собрание шахматистов 
института

В понедельник, 8 сентября, со
стоялось собрание шахматистов ин
ститута. Собрание заслушало отчет 
Г>. Ломберга о работе бюро секции за 
прошедший учебный год. Выступав
шие критиковали бюро секции за 
плохую работу с шахматистами низ
ших разрядов, девушками-шахмати
стками и шашистами. Было избрано 
новое бюро секции, в состав которо
го вошли А. Лядов, А. Моисеенков, 
Э. Бордо, А. Роталев и И. Шпарбер.

Затем состоялся блиц-турнир, в 

ПРОИЗВОДИТСЯ ПОДПИСКА
НА ИНСТИТУТСКУЮ МНОГОТИРАЖНУЮ ГАЗЕТУ

„ СТАЛЬ“
на сентябрь—декабрь 1952 года.

Стоимость подписки — 4 рубля. Подписка принимается профор
гами групп.

четному докладу комсорга тов. Семе
нова выступили 5 человек. Все они 
почти не критиковали работу комсор

га и отдельны^ комсомольцев, отста
вавших в учебе и не выполнявших 
комсомольских поручений. Нужно 
отметить, что все выступавшие бы
ли, как правило, членами руково
дящих выборных органов, а осталь
ные комсомольцы группы отмалчива
лись.

Это обстоятельство нужно учесть 
комитету ВЛКСМ, факультетским и 
курсовым бюро и усилить работу по 
подготовке отчетно-выборных соб
раний в группах, по развертыванию 
деловой, принципиальной критики 
снизу.

В комитете ВЛКСМ института 
состоялись инструктивные совеща
ния с комсоргами групп; в порядке 
обмена опытом среди комсоргов 
распространены тезисы отчетного 
доклада и план проведения группо
вого собрания комсорга группы 
МО-50-4 тов. Варакина. Комитет 
ВЛКСМ выделил для помощи ком
соргам и контроля за подготовкой к 
собраниям своих представителей. Все 
это в значительной мере должно 
помочь комсоргам групп хорошо 
подготовиться и провести собрания 
на высоком политическом и орга
низационном уровне.

Особое внимание уделяется сей
час работе с комсомольцами I кур
са. Комитет ВЛКСМ специально 
выделил активистов V курсов, кото
рые расскажут первокурсникам о 
их будущей специальности, ознако
мят с комсомольской работой в 
институте, помогут организовать 
первое комсомольское собрание и 
выбрать комсорга группы. Все ком
сомольцы I курса до 15 сентября 
должны стать на комсомольский 

учет, а в период с 18 по 28 сентяб
ря они проведут первые групповые 
комсомольские собрания

Курсовым и факультетским бюро 
ВЛКСМ нужно обратить серьезное 
внимание на организацию правиль
ного голосования, обеспечить собрг* “ 
нпя бюллетенями, урнами для голо
сования, бланками протоколов счет
ной комиссии, инструкциями о прове
дении выборов руководящих комсо
мольских органов. Нужно также об
ратить внимание на своевременное 
оповещение комсомольцев о дне, ча
се и месте комсомольского собрания.

Хорошая подготовка обеспечит ус
пешное проведение отчетно-выбор
ной кампании в комсомольской ор
ганизации института.

И. ВАЙНШТЕЙН, 
заместитель секретаря 

комитета ВЛКСМ.

котором приняли участие 19 шахма
тистов первого, второго и третьего 
разрядов. Первое место, набрав 
16,5 очка из 18, занял студент-дип
ломник Г. Зюков. Второе и третье 
места разделили студент I курса 
В. Варюхин и студент V курса пер
воразрядник В. Гольдман, отставшие 
от победителя на пол-очка. Четвер

тое место занял перворазрядник 
Р. Феофилов. На. пятом месте — 
С. Суконник.

Ю. ДУНИН.

Редактор Б. Н. ОРЛОВ.

Л122037 Типография издательства «Московская правда», Потаповский пер., д. 3. Адрес редакции: Б. Калужская, 6. К—Заказ № 5298.


